1063

FLM

749

Les qualités essentielles chez tout bon ami!

Qu'est-ce qui fait un bon ami? Premièrement, de bonnes qualités sont nécessaires chez un bon ami. Il faut avoir du respect envers quelqu'un pour qu'il soit ton ami, et gagner ce respect en prouvant que vous êtes une bonne personne digne de confiance est une façon facile d'établir de bonnes connexions avec les autres. Mais, être un bon ami commence avec soi-même. Si l'on n'est pas respectable, gentil ou fiable, les chances sont que tes amis ne le seront pas aussi. Il faut se développer en tant qu'individu, apprendre à propos de soi-même et trouver les qualités que l'on veut présenter en tant qu'ami. Lorsqu'on développe cela, de vraies amitiés comportant beaucoup de ces valeurs se forment. Finalement, une autre caractéristique d'un bon ami est la façon dont on choisit de montrer ou agir envers les autres en tout moment, c'est-à-dire, son intégrité.

Quand on considère les caractéristiques d'un bon ami, il est certain qu'il en existe plusieurs. Selon moi, un bon ami est loyal, fiable, honnête, aimable, comique, empathique, positif et démontre de l'intégrité. De mon avis, ces qualités sont essentielles au type d'ami que je souhaite être pour mes camarades et que je cherche à trouver chez mes proches. La vie nous présente plein de scénarios, et cela varie certainement avec l'âge, mais selon moi, quand on comprend que quelqu'un sait être là pour nous dans tous les moments, est prêt à nous guider, encourager, appuyer et aimer peu importe la situation, on sait qu'on est entre de bonnes mains. Je trouve qu'avoir de bonnes valeurs, comme être honnête, même quand c'est difficile, être fidèle et assurer d'être quelqu'un sur qui on peut dépendre. Une amitié nous permet de trouver un individu qui partage les mêmes intérêts, qui peut rire en pleine soirée avec toi, qui t'appuie quand ça vient difficile et sur qui tu peux dépendre dans toutes les situations.

Alors, il est évident que les qualités que l'on cherche chez un bon ami doivent premièrement exister chez soi-même. Vos amis et les personnes qui vous entourent sont une représentation de qui vous êtes. Si vous ne démontrez pas tout d'abord du respect, de la loyauté ou de l'empathie, il devient difficile de se trouver des amis qui partageront ces qualités. C'est important d'observer nos proches amis. Si vous remarquez des manques de bonnes qualités que vous ne réalisiez pas avant, c'est peut-être car vous pensez que ce n'est pas si sévère. En réalité, des petits problèmes maintenant peuvent éventuellement devenir pire. Apprendre par nos expériences vécues et trouver des solutions à nos problèmes, peu importe si c'est de votre faute ou la faute des autres aident à apprendre et s'améliorer à partir de ces expériences vécues ou partagées. C'est alors qu'on devient une bonne personne et donc un meilleur ami. Ceci nous permet de devenir quelqu'un qu'on veut être. Améliorez-vous même et changez-vous en quelqu'un avec qui vous voudriez passer et consacrer du temps.

La façon dont quelqu'un agit ou réagit en tout moment est un grand facteur de non seulement être un bon ami mais aussi d'être une bonne personne. Démontrer du respect à des étrangers, écouter attentivement quand quelqu'un parle ou aider un autre qui en a besoin sont quelques exemples de ce type de bonnes actions. Ce n'est pas nécessairement toujours des circonstances parfaites qui se présentent lorsqu'on doit être un bon ami. Dans des moments difficiles, tels que des situations compliquées entre amis, ou des pertes dans la famille, comme la mort d'un grand-parent, on doit être présent d'une différente façon avec ses amis. Que ce soit changer leur idée, offrir des conseils ou simplement être là avec eux dans des moments tranquilles, ce sont toutes des qualités que je veux offrir

à mes amis. De mon côté, j'ai apprécié ces actes d'amitié quand j'ai vécu ces genres de moments et cela a fondé des amitiés profondes que j'apprécie toujours.

Pour conclure, il existe d'innombrables caractéristiques et nuances pour être un bon ami. Des bonnes qualités sont importantes mais, des vraies connexions commencent avec soi-même. En plus, les actions de quelqu'un peuvent vraiment déterminer s'il est un bon ami ou non. Il faut fournir à ses amis ce qu'on souhaite recevoir d'eux, et à mon avis, cela signifie être un bon ami. Lorsque qu'on est vraiment soi-même, et qu'on maintient ses valeurs et son l'intégrité avec les personnes qui nous entourent, les bons amis viennent et vont rester pour toujours.